

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

# 3,5 millions d'euros investis pour moderniser le collège de Dun-le-Palestel : un engagement fort du Département pour un cadre d'apprentissage durable, inclusif et adapté aux défis de demain

Le Département de la Creuse finalise un chantier d'envergure au collège de Dun-le-Palestel, avec **3,5 millions d'euros investis** pour des travaux de **rénovation énergétique** et de **mise en accessibilité** menés **entre juin 2020 et mai 2023**.

Cette opération traduit concrètement la volonté du Conseil départemental de garantir, à chaque collégien, un environnement de qualité, moderne, économe en énergie et accessible à tous.

## Un collège rénové, pour un cadre d'apprentissage plus confortable et éco-responsable

Le collège de Dun-le-Palestel a bénéficié d'une transformation conséquente visant à **améliorer la performance énergétique du bâtiment**, tout en **renforçant le confort des usagers** et en **réduisant l'empreinte carbone** de l'établissement.

Les principaux aménagements réalisés sont les suivants :

- **Isolation renforcée de l'enveloppe du bâtiment**, pour limiter les déperditions thermiques ;

- **Installation d'une chaufferie biomasse**, un choix écologique et économique.

- **Remplacement des menuiseries extérieures**, améliorant l'efficacité énergétique et l'isolation phonique ;

Ces travaux s'inscrivent dans la stratégie du Département en faveur de la **transition énergétique**, de la **sobriété des bâtiments publics** et de la **lutte contre le dérèglement climatique**, tout en **maîtrisant les coûts de fonctionnement**.

## Une accessibilité complète, pour une école réellement inclusive

Parallèlement à cette rénovation énergétique, le collège a été entièrement mis en accessibilité, conformément aux exigences réglementaires, mais surtout en cohérence avec l'engagement du Département pour une école inclusive, accueillant chaque élève, quel que soit son handicap.

Ce chantier s'intègre au programme de modernisation des établissements scolaires porté par le Conseil départemental, qui place l'équité territoriale et l'égalité des chances au cœur de son action.

## Une dynamique départementale continue

Avec Dun-le-Palestel, ce sont désormais **dix collèges creusois qui ont été rénovés ou réhabilités ces dernières années** :

Nadaud à Guéret, Ahun, Bonnat, Felletin, Boussac, Chénérailles, Parsac, Crocq, Châtelus-Malvaleix.

Le Département poursuit ainsi une démarche de montée en qualité du bâti scolaire, essentielle pour accompagner les évolutions pédagogiques, renforcer l'attractivité des territoires et offrir des lieux d'apprentissage à la hauteur des attentes des familles et des équipes éducatives.

## Ce chantier ambitieux a bénéficié de soutiens financiers essentiels :

- **L'État**, via la **Dotaton de Soutien à l'Investissement Départemental (DSID)**, à hauteur de **1 698 000 €** ;
- **L'ADEME**, à travers le Fonds chaleur, pour un montant de **48 360 €**

## Entreprises études et suivi des travaux :

- MOE Larbre ingénierie
- MOE BET Cabrolle Betoulle
- Concepteur : Atelier Fabrice Leveque
- CSPS Qualiconsult
- MOE Abside architecte d'opération
- CT Qualiconsult
- MOE économiste et OPC Arquantes
- AMO CRER

## Entreprises travaux :

- Trullen BTP et bâtiment
- Serru'bat
- DBA construction
- Creuse agencement
- MH construction
- Diataxi
- Abaux
- Orona centre
- Bougnoteau
- Deco-sol
- Ridira
- SIFU Group
- Adam
- Paroton



## Contact :

**Mélanie Heurteau**

*Responsable communication*

Hôtel du Département - BP 250 - 23011 Guéret cedex

Tel. : 05 44 30 23 26

Mail : [mheurteau@creuse.fr](mailto:mheurteau@creuse.fr)